



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y del Gobierno venezolano, rinde homenaje al Comandante Fidel Castro Ruz, líder histórico de la Revolución Cubana; con motivo del quinto aniversario de su paso a la inmortalidad.

El pensamiento y la obra de Fidel mantienen hoy plena vigencia, y junto al legado del Comandante Hugo Chávez; continúa señalándonos el camino y guiando a nuestros Pueblos en las batallas que libran en defensa de su dignidad, soberanía e independencia.

En una fecha de tan especial significación para quienes luchamos por nuestro derecho a vivir en paz y a construir un mundo mejor, más justo y solidario; recordamos las palabras pronunciadas por el Comandante Hugo Chávez durante un homenaje realizado al Comandante Fidel en Venezuela, con motivo de su 75 aniversario: "Fidel no le pertenece solo a Cuba, le pertenece a este mundo nuestro, a esta América nuestra. Después de casi medio siglo de lucha, Fidel les puede mostrar la cara con integridad plena y con moral absoluta, no solo al Pueblo cubano, sino a todos los Pueblos del mundo".



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Desde la Patria del Padre Libertador Simón Bolívar, extendemos nuestro abrazo fraterno y solidario al General de Ejército Raúl Castro Ruz; a Dalia, a sus hijos y demás familiares, al Presidente Miguel Díaz-Canel y al heroico Pueblo Cubano; al tiempo que, reiteramos la inquebrantable determinación de las venezolanas y los venezolanos, de seguir profundizando nuestros lazos de hermandad y cooperación con la Patria de Martí y de Fidel, inspirados en el legado luminoso de los líderes históricos de las Revoluciones Cubana y Bolivariana.

¡Viva Fidel!

¡Viva la amistad entre los Pueblos hermanos de Cuba y Venezuela!

Caracas, 25 de noviembre de 2021